

<3年生>

◇詫中の吹奏楽部とは違って響きがあったり、強弱がしっかりついていて迫力がありました。私も吹奏楽部員なので、ぜひ一緒に演奏したかった。

◇演奏を間近で見るのはほぼ初めてでした。とても心が躍りました。フィンランドの曲をもっと知りたいし、聞きたいと思いました。

◇知らない曲が多かったけど、いっしょに「ハッ」と言ったり、楽器それぞれのソロや歌があり、興味をもって聴くことができました。スマホなどでも聞けるけど、このような生の演奏を聴けるのは貴重な機会だと思います。

◇最初はゆっくりと落ちついた音色でしたが、だんだんと迫力が増してきて凄かったです。どの音もきれいに響いていました。1人で歌っていて楽器の演奏が終わり、ソロになるのがびっくりしました。日本の曲とフィンランドの曲では曲調が全然違って新鮮でした。使っている楽器は同じなのに使い方で変わるので面白く楽しかったです。

◇初めて生の演奏を聴きました。たくさんの楽器で演奏し迫力がありました。速さや強弱がありかっこよかったです。30分があっという間でした。そして何より音楽の楽しさが伝わってきました。



<2年生>

◇演奏していたみなさんは真剣で、でもどこか楽しそうな表情が今でも心に残っています。指揮者は細かいところから大きなところまで体を大きく動かしながらリズムをとっていました。みんながすごく音楽が好きなんだということが伝わってきました。あまり音楽に関心がない私でも音楽は人の心を動かすものということに気づかされました。

◇フィンランドの人達が日本の曲を演奏して日本の魅力を残しつつフィンランドのオリジナルな感じを表現していて感心しました。フルートやクラリネットの連符やトリルのときの指が速くてびっくりしました。ティンパニとバスドラムの低音のソロが迫力ありました。詫中の吹奏楽部にはない楽器の音色が近くで聞けて良かったです。

◇ヨーロッパの人達による演奏を初めて聞きました。かっこよかったです。フルートやピッコロのソロも聞けて、今後自分の部活動に生かていきたいです。

◇テレビや動画で聞くよりも迫力がありました。個人的に好きなのは最後の曲です。強大な何かと戦っているような雰囲気がとても好きです。

◇今日の演奏は、エンターテイメントを感じました。大人になったらフィンランドに行ってみたいと思いました。

◇楽器の紹介をしてくださいり、とても種類が多く、人数も多いので合わせるのが大変だと思いました。

<1年生>

◇心が軽くなる感じでした。体育館に入るときにもいいさつをしてくれ、帰るときも「バイバイ」と言ってくれて、みなさん素敵だなと思いました。

◇楽器一つ一つの音がはっきりと聞こえ、素晴らしいです。とても真剣だけど楽しんでいるように感じました。

◇たくさん練習しているからこそ素敵なお演奏になるんだと思いました。演奏が始まると姿勢がきりっとしてかっこよかったです。

◇こんな近くで演奏が聴けて良かったです。自分たちも「はっ！」といって曲に参加できて楽しかったです。力強い演奏が体にまでその振動が伝わりました。

◇知らない曲だったけれどとてもきれいな音色でした。金曜日の6時間目だったけれど、笑顔になれました。大切な思い出になりました。

